

横瀬小学校



よく学び
よく遊べ

令和5年度 第23号

令和6年3月22日

校長室より



巣立ち行く6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます

令和5年度の卒業式授与式が、3月15日(金)に行われました。暖かな気候に恵まれたこの日、保護者の皆様、在校生、そして今年度は多くの来賓の皆様にも、12名の門出を祝福していただきました。子どもたちの呼びかけでは、在校生から6年生への感謝の気持ちが思い出とともに述べられました。6年生からも、将来の夢や思い出、感謝の気持ちを一言一言に込め、述べられました。



とっても仲がよくて頑張り屋で、ユーモアたっぷりの12名でした。中学校に行っても、自分らしく、向上心をもって頑張ってくださいね！

令和5年度修了式



3月22日(金)、本年度の修了式が行われました。各学年の代表5名に学校長より修了証が手渡され、進級が認められました。「来年度は学年が1つ上がります。ワンランクアップした目標を立てて、4月8日全員元気に登校してください。」と子どもたちにメッセージを送りました。



引き続き、各学年代表児童の意見発表がありました。今年1年を振り返っての反省と来年度頑張りたいことが述べられました。「25m泳ぎたい」など、今年達成できなかったことを目標に頑張ると語ってくれました。もうすでに1学年上がった子どもたちの姿でした。

離任式



年度末の定期異動によりまして、6名の先生が転退職することになりました。詳しくは、本日児童が転退職職員からの挨拶文を持ち帰りますので、そちらをご覧ください。

子どもたちは、お礼の言葉や花束贈呈、離任式の歌で感謝の気持ちを伝えました。最後は、子どもたちのとっても



低いアーチで、先生方とお別れしました。これまで大変お世話になりました。

〈お礼〉保護者の皆様には、1年間本校教育に対し、ご理解・ご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。
学校長より